SHORT TALK

Bierinnovation ausgezeichnet



Dietmar Menzinger Inhaber hops&malt

Wie viele Biersorten sind aktuell im Sortiment?

Zur Zeit haben wir in unserem Sortiment über 300 verschiedene Sorten. Zwei Drittel vom Sortiment werden ungefähr alle 4 bis 6 Monate ausgetauscht, so dass es für Genießer immer wieder etwas Neues zum Ausprobieren gibt. Wir kreieren auch mit Brauereien unsere eigenen Spezialitäten.

Was ist das neueste Highlight?

Wir wurden vom Bierguide Österreich mit "The Duke" zur Bierinnovation des Jahres ausgezeichnet. Wir kooperieren schon seit mehreren Jahren mit der Brauerei Egg, der Destillerie Keckeis und der Werbeagentur IRR. Mit der Kreation "The Duke - Helles Bockbier im Whiskyfassgelagert" haben wir diese Auszeichnung erhalten.

Gibt es etwas Besonderes zum Vatertag?

Unsere Bierweltreisen, aber auch unser Vatertagsbier, sind beliebte Geschenke zum Vatertag.

Vorarlberg **INSIDE**



Familienimpulse Mobil. Best-Practice-Beispiele wurden von der Int. Bodenseekonferenz (IBK) gesucht. Den 2. Preis in der Kategorie Nachhaltigkeit sicherte sich das Projekt "Familienimpulse Mobil" des Vlbg. Kinderdorfs. Im Bild v. li.: Alexandra Wucher (GF Vlbg. Kinderdorf), Daniela Wagner-Turken (Leiterin Familienimpulse) und Birgit Bertsch (Projektleiterin "Familienimpulse Mobil").



Clemens Neier (1ga Klasse) belegt den 2. Platz in der Kategorie Benjamin und LSth. Barbara Schöbi-Fink gratuliert.

MATHEMATIK PREIS

Über 5.000 SchülerInnen haben in Vorarlberg beim Wettbewerb "Känguru der Mathematik" teilgenommen. Ein int. Rechenwettbewerb. mit mehr als 100.000 TeilnehmerInnen allein in Österreich. Jedes Jahr nehmen über fünf Mio. Kinder und Jugendliche aus 40 Ländern teil.

IMAGE STÄRKEN

Der 29-jährige Timo-Arian Kofler übernahm im Jänner 2022 das Familienunternehmen Kofler Futtermax e.U. in Dornbirn und Lustenau. In seiner neuen Position sieht er die Weiterentwicklung der Berufsgruppe und zudem die Stärkung des Images des Zoofachhandels als Priorität.



Timo-Arian Kofler, Berufsgruppensprecher und Vertreter im Bundesfachausschuss des Vlbg. Zoofachhandels.